Erfahrungsbericht Galway 2022/23

Meine Zeit in Galway war eine sehr bereichernde Erfahrung für mich. Die Stadt liegt etwa 2,5 Stunden von Dublin entfernt und ist durch ein gut ausgebautes Bus- und Zugnetz mit vielen umliegenden Städten wie Limerick, Clifden oder anderen Ausflugszielen wie den berühmten Cliffs of Moher verbunden. Durch die Bewerbung für eine LeapCard für Studenten (diese ist kostenfrei) kann man hier im öffentlichen Verkehrswesen einiges an Kosten sparen. Der Bewerbungsprozess ist online und sie schicken einem die Karte dann an die Adresse in Irland zu.

Die Uni in Galway unterscheidet sich sehr von der Uni in Göttingen. Die Noten werden nicht nur durch eine Klausur am Jahresende sondern auch durch Gruppenarbeiten und Essays etc. während des Jahres gebildet. Generell würde ich sagen, dass die Module leichter sind als in Göttingen, jedoch muss man sich erstmal an neue Arbeitsweisen gewöhnen.

Super an der Uni ist, dass zahlreiche außeruniversitäre Aktivitäten angeboten werden. Es gibt sowohl Sportclubs als auch die Societies, die die verschiedensten Angebote bereitstellen. So kann man beispielsweise in die Dance Soc, Dramsoc oder die Star Wars Soc. Für jeden sollte etwas dabei sein. Auch werden normalerweise einmal pro Semester Exkursionen angeboten. Der Surfclub hat während meiner Zeit bspw. Einen Trip nach Marokko gemacht. Auch bieten viele Societies wöchentliche Social Nights im Pub an, um sich aus außerhalb der Society kennenzulernen.

Galway hat generell unglaublich viele Pubs mit regelmäßiger Livemusik. Hier ist zu beachten, dass viele ab 20 Uhr Ausweise kontrollieren und nur Personen über 21 reinlassen. Wer jünger ist, sollte vorher da sein, das stellt kein Problem dar.

Die Lebenshaltungskosten in Irland sind generell leider sehr hoch. Besonders für die Miete muss man einiges an Extrakosten einplanen. Ich habe während meiner Zeit in Corrib Village gewohnt. Die Miete beträgt zwischen 600-700€. Es liegt 5 Minuten vom Campus entfernt und hat sogar einen eigenen kleinen Laden für das nötigste. Die Innenstadt ist fußläufig etwa 20 Minuten entfernt. Lagetechnisch für Galway super! Viele meiner Mitstudierenden haben alleine 20 Minuten mit Bussen in die Stadt oder zum Campus gebraucht. Auch hat Corrib Village den Vorteil, dass man direkt sehr viele Studierende im Wohnheim kennenlernt.

Abschließend kann ich den Kauf eines Fahrrads empfehlen. Das ist ein wenig schwierig, weil es nicht allzu viele Fahrräder in einem preisgünstigen Rahmen in Galway gibt, aber es lohnt sich auf jeden Fall um schnell von a nach b zu kommen. Obwohl Galway eine ähnliche Größe wie Göttingen hat, ziehen sich die Wege zu Fuß doch immer deutlich länger hin.